

samedi 8 octobre 2022



WWW.NUITDELOBSCURITE.BE
www.facebook.com/nuitdelobscurite/

Editeur responsable : Francis Venter - ASCEN



Madame, Monsieur

Soucieuse de la problématique de la pollution lumineuse, la commune de Neufchâteau a décidé de participer à la nuit de l'obscurité organisée tous les deuxièmes samedis d'octobre.

Dans ce cadre, **l'éclairage public autour du lac, autour de la place des Tanneries et au centre ville seront coupés lors de cette nuit du 08 octobre 2022 au 09 octobre 2022.**

À cette même date, diverses activités sont organisées dans toutes la Wallonie. N'hésitez pas à trouver plus d'informations sur www.nuitdelobscurite.be.

Nous vous prions, Madame, Monsieur, d'agréer nos plus sincères salutations.

Le Bourgmestre

F.Huberty

Le directeur général

J.Y Duthoit

La Nuit de l'Obscurité est une action de sensibilisation à la pollution lumineuse et au gaspillage énergétique. On parle de pollution lumineuse lorsque l'éclairage artificiel est à ce point présent qu'il nuit à l'obscurité normale et souhaitable. Cette pollution porte préjudice à l'observation astronomique, perturbe la faune nocturne et affecte le cycle naturel de certaines plantes. Elle est en outre liée à un important gaspillage énergétique difficilement compréhensible à l'heure de l'énergie chère et de la lutte contre les émissions de gaz à effet de serre.